
マウントフジ 100 2024 事業報告会議事録 
 
⽇時：2024 年 6 ⽉ 19 ⽇（⽔）14:30〜17:00 
会場：富⼠吉⽥商⼯会議所 2 階⼤会議室 
出席者： 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2024年6⽉19⽇
No  ⽒名  所属・部署

1  齋藤 明光  環境省富⼠五湖管理官事務所

2  半場 良⼀  環境省国内希少野⽣動植物種保存推進員

3  渡辺 昭  富⼠五湖消防本部 救急課

4  ⽔越 ⽂孝  ⽇本野⿃の会 富⼠⼭麓⽀部

5  ⾚池 宏⽂  富⼠⼭⻄麓観光資源”輝き”協議会

6  千頭和 真記  富⼠⼭⻄麓観光資源”輝き”協議会

7  鏑⽊ 毅  Mt.FUJI100実⾏委員会 ⼤会会⻑
 ⼀般社団法⼈富⼠箱根伊⾖トレイルサポート 代表理事

8  福⽥ 六花  Mt.FUJI100実⾏委員会 実⾏委員
 レースプロデューサー

9  千葉 達雄  Mt.FUJI100実⾏委員会 レースディレクター
 株式会社ソトエ代表取締役

10  岡嶋 智⼰  Mt.FUJI100実⾏委員会 競技ディレクター
 株式会社アールビーズ

11  三浦 務  NPO法⼈富⼠トレイルランナーズ倶楽部 事務局⻑

12  影⼭ 智海  富⼠市 交流観光課

13  濱村 功  富⼠市 交流観光課

14  川⼝ 健太郎  忍野村 教育委員会

15  神⾕ 知⾥  Mt.FUJI100実⾏委員会 事務局

16  ⼩林 ⾹織  Mt.FUJI100実⾏委員会 事務局

17  佐藤 和  Mt.FUJI100実⾏委員会 事務局

18  鈴⽊ 磨美  Mt.FUJI101実⾏委員会 事務局

 リモート出席
19  ⼭崎 貴之  環境省沼津管理官事務所

20  安⽣ 浩太  環境省沼津管理官事務所

21  細萱 宏樹  静岡県 くらし・環境部環境局⾃然保護課

22  織⽥ 遼太  静岡県 くらし・環境部環境局⾃然保護課

23  堀⼝ 雄平  ⼭梨県環境・エネルギー部 ⾃然共⽣推進課

24  ⽥中 千夏  ⼭梨県環境・エネルギー部 ⾃然共⽣推進課

25  渡辺 亨  峡南広域⾏政組合消防本部 警防課

26  福原 みさよ  富⼠⼭エコレンジャー連絡会

27  セルナルド 裕慈  富⼠宮市 産業振興部 観光課

28  益⽥ 百惠  御殿場市 スポーツ交流課

29  ⻄⼭ 洋哉  御殿場市 スポーツ交流課

30  ⼩林 優太  ⼭中湖村 観光課

31  北川 浩正  富⼠河⼝湖町 ⽣涯学習課

32  堀内 仲  鳴沢村  教育委員会

33  ⽚⽥ 悠貴  ⾝延町 企画政策課

Mt.FUJI100 事業報告会
 出席者名簿



議題 
（１）2024 ⼤会事業報告 
（２）環境モニタリング調査報告 
（３）NPO 法⼈トレイルランナーズ倶楽部の事業報告 
（４）質疑応答 
（５）その他 
 
＜⼤会会⻑ 鏑⽊ 挨拶＞ 
「皆様お出でいただきありがとうございます。４⽉末の⼤会からすでに２か⽉弱が経とう
としております。本当に今回は⼤幅にレース運営が変わりまして、深夜スタートというこ
とでご負担をかけた⽅もいらっしゃると思います。そんな中⼤きな事故もなく終えること
ができました。過去最⼤の参加⼈数、メディアでも⾮常に⼤きな盛り上がりを博しました。
私も今回⾛らせていただ来ましたが、本当に地域と⼀体になった素晴らしい⼤会に 10 年か
けてここまで来ることができたとしみじみ感じました。アジアという広い⽬線で⾒れば、
⼤会は無数にあります。私が今回確信したのは、間違いなく名実と共にアジア№１の⼤会
になることができたと思います。 
本⽇は環境関係のことも含めて、多岐にわたりご報告させていただきたいと思います。忌
憚のない意⾒を賜れればと思います。よろしくお願い致します。」 
 
【2024 ⼤会事業報告】 
＜レースディレクター 千葉＞ 
〇⼤会名を Mt.FUJI100 と変更して開催。 
 Mt.FUJI Miniという⼦供向けのレースを同時開催。 
   国際トレイルランニングシリーズ「GranCanaria WORLDTRAILMAJORS」へ加盟。 
〇⽇程：4 ⽉ 26 ⽇から 27 ⽇までの 2 ⽇間。 
〇約 10 年ぶりに⻯ヶ岳をコースとして利⽤ 
 途中関⾨を延⻑の変更あり。 
〇世界 32 カ国地域から 過去最多 3,570 名が参加（⾹港、韓国、中国、タイなど） 
〇⼊賞者：男⼥ともに海外選⼿が⼊賞 
〇来場者数：富⼠北麓公園：9,500 名（24〜27 ⽇延べ⼈数）  
      富⼠⼭こどもの国：3,100 名（25~26 ⽇） 
〇⼤会中救助要請対応件数：16件 
〇EXPO：富⼠北麓公園 富⼠⼭の銘⽔スタジアム 44ブース 
〇Virtual FUJI／KAI：⼤会前にアプリ「タッタ」を使⽤したランイベント。 
〇Mt.FUJI Mini：富⼠北麓公園をスタート。 
         吉⽥胎内樹型とその周辺をコースとして使⽤した 3km5kmの⼦供レース 
〇SNS：Instagramの投稿に⼒を⼊れたことによりリールの再⽣数が増加。 
    フォロワー数は 2倍に。 
〇テレビ放映：NHKBS1「絶景トレラン旅」にて放送予定。 
                           NHKワールドでの放送も調整中。 
 
 
 



【環境モニタリング調査報告】 
＜共同代表 千葉＞ 
・調査箇所について⼤会後整備を要するような⼤きな問題はなかった。 
・利⽤影響モニタリング調査に鳴沢氷⽳を追加。 
 鳴沢氷⽳の駐⾞場の利⽤に関する問題、PRが少ないなど意⾒を多くいただいた。 
・⻯ヶ岳のハイカーから苦情なども届いている。 
 
【質疑応答】 
＜静岡県くらし・環境部環境局⾃然保護課 織⽥様＞ 
「⻯ヶ岳のコースの設定について数点意⾒と確認。 
 p59-p63 について、⾃治体が富⼠宮市になっているが県境を越えているので⼭梨県側で
ある。確認と修正をお願いしたい。 
 ⻯ヶ岳の希少種については、改めてこちらでコースを歩いて希少種の確認を⾏ったが、
法⾯に⽣息していることを確認できたので歩道から外れないこと、⾬天時は迂回ルートを
選択していただくことを徹底していただければ希少種の保全はされるのではないかと考え
る。 
モニタリング箇所に設定された5-2 と5-3 のあいだにぬかるみがある箇所が⾒られるので、
当該の場所をモニタリング箇所として設定していただきたい。」 
＜コースディレクター 千葉＞ 
「また⼀緒にコースへ伺わせていただき場所を選定させていただく。 
 p59-p63 については確認と修正をする。」 
 
 
【NPO 法⼈富⼠トレイルランナーズ倶楽部事業報告】 
＜NPO 法⼈富⼠トレイルランナーズ倶楽部代表理事 三浦＞ 
〇Mt.FUJI100 2024ゴール会場富⼠北麓公園銘⽔スタジアムに整備体験ブース出展。 
〇⽯割⼭親⼦参加の整備の実施 
 
【質疑応答・意⾒等】 
＜富⼠⼭⻄麓観光資源”輝き”協議会 ⾚池様＞ 
「NPO 法⼈富⼠トレイルランナーズ倶楽部の呼びかけで⾊々な⽅に整備に⼊っていただき
ありがとうございます。⼭梨県の⾦峰⼭なども整備が始まっているので連携しご協⼒いた
だけたらと思う。」 
＜レースディレクター 千葉＞  
「⼀般社団法⼈富⼠箱根伊⾖トレイルサポートを設⽴。寄付エントリーでの資⾦を元に歩
道を整備する⽅々を援助することを⽬的としている。」 
 
＜環境省国内気象野⽣動植物保存推進員 半場様＞ 
「野⿃の繁殖期にあたるが⼤会開催⽇を変更するという話は全く進んでいませんか。無視
ですか。」 
＜レースディレクター 千葉＞  
「⽇程は常に野⿃の件も含めて、共同事業体、⾃治体関連すべてを含めて検討し協議して
結論を出している。現状⽇程の変更は難しいが、ただいま協議中である。」 



＜環境省国内気象野⽣動植物保存推進員 半場様＞ 
「運営重視であまりにひどい⼈数なので、参加⼈数を減らしてほしい。」 
＜レースディレクター 千葉＞ 
「具体的な数字を⽰していただきたい。こちらは環境⾯も運営⾯も踏まえたうえで毎回検
討を重ねている。」 
＜環境省国内気象野⽣動植物保存推進員 半場様＞ 
「野⿃の会を代表としてではなく個⼈的な意⾒として、特に繁殖期にあたる４⽉５⽉の開
催は避けていただきたい。」 
 
 
会場の⾳声の不具合により当⽇発⾔できなかったとして、リモートでご参加の静岡県富⼠
⼭エコレンジャー福原みさよ様からのご意⾒を載せさせていただきます。 
 
「私たち静岡県富⼠⼭エコレンジャー連絡会では富⼠⼭憲章に基づいて富⼠⼭のことを学
び、富⼠⼭の素晴らしい⾃然を後世につないでいくようにという思いで活動しています。
過去の UTMF でその⼀部がコースになった須⼭⼝登⼭道の弁当場〜フジバラ平〜⽔ケ塚公
園は毎年環境パトロールをしています。昨年の報告会で弁当場の上部の歩道を⾃然⼯法で
修復したことを聞き、7 ⽉下旬に⾏ってきました。丸太や⿇袋で⽔切りをするなどとても
きれいになっていました。 
今年の 4 ⽉ 13 ⽇にもパトロールで同じ場所を歩きました。修復された場所はまだ概ね⼤丈
夫でしたが、⼀部丸太が流されたり袋が破れていたりしていました。継続して取り組むこ
とが必要だと思いました。」 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

議事録作成 
マウントフジ 100 実⾏委員会 事務局 

鈴⽊ 磨美 


